

### **Concours Général Agricole 2022**

# La Coopérative laitière Isigny Sainte-Mère récompensée par **9 médailles**

Événement emblématique du Salon International de l'Agriculture, le **Concours Général Agricole**, qui s'est tenu hier, le 28 février 2022, a récompensé la **Coopérative laitière normande Isigny Sainte-Mère** par **9 médailles**, saluant une nouvelle fois la qualité des produits Isigny Sainte-Mère.

### Le palmarès 2022 de la Coopérative laitière au Concours Général Agricole :

### 6 médailles d'Or





Beurre d'Isigny A.O.P. demi-sel rouleau



Fromage Frais Lissé 40% MG



Fromage Frais Vanille de Madagascar



Crème d'Isigny A.O.P. 35% MG



Crème de Normandie 30% MG



Mimolette Demi Vieille 6 mois d'affinage

## 1 médaille d'Argent





Petit Pont L'Évêque A.O.P. 220g





2 médailles de **Bronze** 

Pavé d'Isigny



Camembert affiné au Calvados 250g



"Toute la Coopérative est très fière d'être une nouvelle fois récompensée par le Concours Général Agricole. Ces 9 médailles confirment ainsi l'excellence de nos produits, le savoir-faire et la passion de nos producteurs et de nos collaborateurs qui œuvrent chaque jour à offrir le meilleur aux consommateurs. "Daniel Delahaye, Directeur Général de la Coopérative Isigny Sainte-Mère



#### Une excellence reconnue année après année

Si depuis la création du Concours Général Agricole de Paris, la Coopérative Isigny Sainte-Mère est l'une des entreprises laitières les plus médaillées avec plus de 400 médailles obtenues, ce n'est pas le fruit du hasard. Conscients du bien précieux dont ils disposent depuis des décennies, les Hommes et Femmes de la Coopérative subliment avec brio le lait d'Isigny. En 2015, Isigny Sainte-Mère a même été distinguée par le label Entreprise du Patrimoine Vivant.

### Isigny Sainte-Mère, l'une des entreprises laitières les plus primées avec 424 médailles obtenues en 50 ans !



#### À propos

Fondée en 1909 en Normandie, la Coopérative Isigny Sainte-Mère est réputée mondialement pour ses produits laitiers élaborés dans le respect de la tradition et avec la plus grande exigence. C'est grâce à la richesse du lait de ses producteurs, reconnu comme une matière première d'exception, qu'Isigny Sainte-Mère élabore des beurres, crèmes et fromages dont les saveurs uniques lui valent une renommée internationale.

Par ailleurs elle fabrique également de la poudre de lait infantile dont elle a acquis l'expertise au fil des décennies. Ce lait infantile est fabriqué pour des clients présents dans le monde entier.

Au cœur de la Normandie dans la baie des Veys entre terre et mer, l'herbe du terroir d'Isigny est particulièrement riche et généreuse, offrant une terre de pâture unique pour que les vaches y produisent un lait de grande qualité.

Collecté dans un rayon de 50 km autour de la Coopérative, le lait est acheminé au site de transformation Isigny Sainte-Mère toutes les 48h, afin qu'il conserve toutes ses qualités.

Les femmes et les hommes de la Coopérative, producteurs de lait et salariés, œuvrent chaque jour à produire et valoriser le lait de leur terroir pour en faire des produits d'excellence.